

Kontakt:

Pressesprecher
Stauferklinikum Schwäbisch Gmünd
Andreas Franzmann
Tel.: 07171 701 1008
Email: andreas.franzmann@kliniken-ostalb.de

Mutlangen, 30.12.2022

Spende an die Klinikclowns

Die Kinderbedarfsbörse Lorch hat 300 Euro an den Verein Clowns im Dienst gespendet. Das Geld kam bei den Lorcher Kinderbedarfsbörsen zusammen, die zwei Mal pro Jahr von der evangelischen und katholischen Kirchengemeinde organisiert werden. Alles ist ehrenamtlich organisiert, 15 Prozent des Erlöses gehen an soziale Zwecke. Stellevertretend übergab Susanne Dieterle den Spendenscheck an die Verantwortlichen und Mitwirkenden von Clowns im Dienst e.V.

Susanne Dieterle ist selbst Mitarbeiterin am Stauferklinikum Schwäbisch Gmünd, sie arbeitet in der Pädiatrie. Die Spende wurde mit herzlichem Dank und einem fröhlichen Lied der Klinikclowns Tschilli und Pepina vor der Kinderklinik des Stauferklinikums aufgenommen.

Bildunterschrift:

Die Kinderbedarfsbörse Lorch hat 300 Euro an den Verein Clowns im Dienst gespendet. Auf dem Bild: (v.l.n.r.) Andrea Kraft (Leiterin Sozialdienst Stauferklinikum und Clowns im Dienst e.V.), Klinikclown Pepina, Susanne Dieterle, Klinikclown Tschilli und Oliver Klopsch (Geschäftsführer Clowns im Dienst e.V.) vor der Kinderklinik des Stauferklinikums.



Kliniken Ostalb
Marketing / Unternehmenskommunikation

Ralf Mergenthaler
Tel: 07361 55-3008
Fax: 07361 55-3003
ralf.mergenthaler@kliniken-ostalb.de

Andreas Franzmann
Tel: 07171 701-1008
Fax: 07171 701-1009
andreas.franzmann@kliniken-ostalb.de

Katharina Vaas
Tel: 07361 55-3002
Fax: 07361 55-3003
katharina.vaas@kliniken-ostalb.de